



Fotos: Daniel Eder Photography

AUTOHAUS ING. ERNST EDER GMBH

Autohaus Eder: über 70 Jahre Erfolgsgeschichte

WEYREGG. Das traditionsreiche Familienunternehmen Autohaus Eder in Weyregg am Attersee blickt auf eine über 70-jährige erfolgreiche Unternehmensgeschichte und eine ebenso langwährende Top-Kundenzufriedenheit zurück.

Franz Eder legte den Grundstein im Jahre 1950 mit dem gewerbemäßigen Betrieb einer KFZ-Werkstätte auf dem heutigen Firmengelände. Bereits im Dezember 1953 wurde der Volkswagen-Werkstattvertrag abgeschlossen, welcher von Luise Piech unterzeichnet wurde. Heuer wird somit +70 Jahre VW-Partnerschaft gefeiert.

Firmenchef Ing. Ernst Eder sen. übernahm den Familienbetrieb seiner Eltern im Jahr 1977 und erweiterte diesen laufend. Es kamen eine Spenglerei mit Lackierkabine, Tankstelle und Autowaschanlage dazu. 2010 wurde der Betrieb an den heutigen Eigentümer und Firmenchef Ing. Ernst Eder über-



Foto: Autohaus Eder

Das Team von Autohaus Eder berät kompetent und kundenorientiert.

geben. Das Unternehmen wuchs im Laufe der Jahrzehnte nicht nur in technischer Hinsicht, auch die Bedeutung des Betriebes als ino- ausgezeichnete Arbeitgeber in der Region stieg kontinuierlich. 2011 wurde der Betrieb in Weyregg mit einem großen Umbau auf den letzten Stand der Technik gebracht. Seither präsentiert er sich als modernstes Autohaus in der Region. Im selben Jahr erfolgte auch die Erweiterung um die Marke Seat als zertifizierter Servicebetrieb.

Ein zweiter Standort

2015 erfolgte mit der Übernahme des Autohauses Fink als VW-Händler und Audi Service Betrieb in Frankenmarkt ein weiterer Meilenstein. 2021 wurden die beiden Autohäuser Fink und Eder fusioniert und treten seither gemeinsam auf.

2021 erfolgte auch die Erweiterung um die Marke Skoda als zertifizierter Servicebetrieb. Somit ist der Service für alle Konzernmarken an beiden Standorten verfügbar. 2019 stieß Andreas Eder als



Ing. Ernst Eder und Andreas Eder
Geschäftsführer Autohaus Eder

zweiter Geschäftsführer in die Führung des Unternehmens dazu.

Breite Leistungspalette

Das Leistungsangebot umfasst die gesamte Palette eines modernen Autohauses. Eine 24/7 Annahme oder Terminbuchung online sind Standard. Mehr als 50 Mitarbeiter mit sechs Lehrlingen für die Kunden da. Der Qualitätsanspruch drückt sich durch mehrfache Auszeichnung als bester Servicebetrieb sowie auch heuer wieder als Audi TOP Service Partner aus. „Größter Dank gilt unseren treuen Stammkunden als auch der besten Mannschaft, die ich mir vorstellen kann. Beides ist der Garant für zukünftigen Erfolg und Serviceperformance, und das macht mich schon sehr stolz“, so Ernst Eder. www.autohaus-eder.at ■

Anzeige

QR Code scannen und
mehr erfahren



eder
WEYREGG/ATTERSEE • FRANKENMARKT

